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WORLD SECRETARIAT 8 25, EBEN-GVIROL ST. & TEL. 299211-2 € TEL-AVIV, P.0.B. 40019 

Tel Aviv, 21 de Dezembro de 1977. 

À Hanhagá Artzit 

Ichud Habonim - Brasil 

Aos chaverim, mais do que nunca, SHALOM “! 

Após um mes pleno de lances dramáticos ligados ao movimento brasilei- 
ro, queremos felicitar tanto à Hanhagá Artzit como ao Snif Porto Alegre por terem -— 

conseguido superar a contento as divergencias surgidas, Espero que esta dura prova a 

que a dirigencia da Tnuá foi submetida tenha ao menos servido para que todos tenham 
saídos fortalecidos e amadurecidos desta experiencia. 

Primeiramente, quria comunicar que a passagem de Pinduca já foi solie 

citada, devendo ele chegar no Brasil em janeiro. Como já lhes disse, assim que houver * 
uma data final enviarei um Telex. 

Como é do seu conhecimento, a Veidá Olamit do movimento deverá ser re. 

8112808 em fevereiro. Como sabem, tambem, além dos chaverim da Tnuá que estario aqui 

no Machon e no Shnat, a Tnuá tem direito a dosi representantes de sua dirigencia. As 
sim sendo, gostaria de saber como andam os entendimentos com a Miflagá para que estes 
do&s chaverim possam participar deste importante evento, paralelamete ao Congresso 
Sionista Mundial. Precisamos de suas respostas o quanto antes. 

Recebemos a carata da kvutzá Shnat-Machon '78, Fiquei bastante impres, 
sionado com a mesma e queria referir-me a alguns pontos, Primeiramete, em reunião = 
realizada pela V. Tnuá, lançou-se a questão da possibilidade de aumento da kvutzá. Já 
me referi a este aspecto anteriormente, mas não tive respostas de sua parte. Especi 
ficamente, Markin propõe que sejam reconsiderados os casos de Hélio e Sandra. Quanto 
ao programa do Shnat Machon estou trabalhando sobre os mesmos juntamente com outros 
chaverim. Como voces devem saber, pelo relatório da Vaadá Ieutz Brasil que se reali- 
zou dia 17/12, existem alguns pontos que precisam ser esclarecidos, e esperamos fazê 
lo dentro das próximas duas semanas, quando então lhes comunicaremos as decisões. 

Quanto ao assunto levantado pelo Badu, o problema do apartamento de M 
Arie Kotler e Markin, Israel Zamir afirma que de forma nenhuma a Tnuá nao tem que — 
Sé66meter nesta história, e que o Dov tem instruções detalhadas quanto ao que fazer, 
Portanto, meus amigos, Vamos sair deste barco, 0k? 

Apesar de todas as confustes, a kvutzá do Machon '77 finalizou sau pro 
grama em Israel, sem poder conter-se na pressa de retornar o uganto antes às suas o- 
rigens, via Europa, naturalmente. Mais uma vez eu penso que de forma individual אא 
a maioria dos chanichim voltou com motivação para trabalhar na Tnuá, e penso que a K 
Hanhagá Artzit deve empregar suas forças no sentido de absorvê-los da melhor forma - 
possível. 

Com os votos que as atividades de fim de ano sejam coroadas de 8, 

Be Brachá, 

  

Cópias: Dov Milgrom 
Vaadá Tnuá Bror Chail   
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